
1 

 

平成 24年 9月 1日 

 

沖縄工業高等専門学校 

後援会会員・学生・教職員の皆さま 

 

沖縄工業高等専門学校後援会北部支部 

                    中本正泰、吉田 潤、坂下光洋 

                    池宮城勝也、大城美智子、 

蔵屋英介、岸本克也 

 

 

平成 24度 卒業生との意見交換会の開催について 

 

 

謹啓、時下ますますご清祥のことと慶び申し上げます。 

 平素より、学生の活動並びに沖縄工業高等専門学校後援会の活動にご支援ご

協力をいただいておりますことに対し、深く感謝を申し上げます。 

 さて、北部支部では、下記のとおり学生並びに後援会会員の皆さまと卒業生

との意見交換会を開催することとなりました。 

 本意見交換会は、学生の皆さんが進路を決定するにあたり、卒業生との意見

交換を行うことにより、日ごろ感じている疑問や課題を整理し、進路に対する

具体的なイメージを持っていただきたいと考え、昨年度に引き続き企画したも

のであります。 

 北部支部会員に限らず、参加できる他の支部会員の皆さま並びに学生をはじ

め、本趣旨にご賛同いただける多くの方々の参加を心からお待ちしております。 

 なお、当日は土曜日となっておりますので、会場へはレストラン横の階段を

ご利用ください。 

 

 

 

記 

 

 

 

１ 日 時  平成 24年 10月 6（土） 午後 2時から 4時頃 

２ 場 所  沖縄工業高等専門学校 視聴覚ホール 

３ 意見発表 卒業生 4名（2ページの会次第を参照） 

４ 問合先  沖縄工業高等専門学校後援会事務局 

       TEL0980-50-0133   FAX0980-55-4012 
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平成 2４年 10月６日 

午後２時～４時 

沖縄工業高等専門学校 視聴覚ホール 

主催：沖縄高専後援会 北部支部 

 

平成 2４年度 卒業生との意見交換会 

 

会次第 

１．開会 

 

２．主旨説明（主催者より） 

 

３．挨拶（学校より） 

 

４．意見発表（敬称略） 

（１）與儀 圭介（所属：沖縄ガス、出身：機械） 

（２）安谷屋 貴之（リウコム、情報） 

（３）山田 親侑（沖縄テクノス株式会社、メディア） 

（４）渡久地 政汰（株式会社バイオジェット、生物） 

 

５．意見交換 

 

６．閉会 
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■参加者のアンケートの声より・・・ 

 

◇ 勉強や寮生活で少し悩んでいたけ

ど、先輩方の話を聴いて少しほっと

しました。この会で、自分の進路を

見つけられたような気がします。

（学生） 

 

◇ 普段の学校生活では、卒業生の話を

聞く機会が無いので、良い企画だと

思います。（学生） 

 

◇ 就職、進学どちらにしようか迷って

いる時期に聞くと、より有意義な質

問などができた。（学生） 

 

 

■参加者のアンケートの声より・・・ 

 

◇ ４名の発表はとてもすばらしいと

思います。ありがとうございまし

た。高校進学を控えている中学生に

も聞いてもらいたいと思いました。

（保護者） 

 

◇ 卒業生のお話が上手く、大変興味深

く聞きました。たくさんの学生、保

護者が聞いてくれたらもっと有意

義に学校生活が送れると思います。

（保護者） 

 

◇ 卒業生のリアルな話が直接聞ける

機会が少ないので大変ためになっ

た。（学生） 

平成２３年度（昨年） 沖縄高専卒業生との意見交換会より 

昨年の平成２３年１０月１日に、本高専卒業生との意見交換会が開催されました。（添付写真参照）

厳しい就職戦線を突破して、現在、社会で活躍している卒業生を迎え、就職活動の成功例や失敗談

などの体験を話していただき、これからの就職活動を行う学生たちにとっては、貴重なアドバイス

になったようです。 

今年度も、機械、情報、メディア、生物学科４名の卒業生を中心に貴重なご意見を頂き、学生が

自ら考えて行動できる視点を取り入れて、今後の進路に対する具体的なイメージを持って学校生活

を送れるように考えていただきたいとの趣旨であります。多くの学生ならびに保護者の皆さまのご

参加を心よりお待ちしております。 

沖縄高専後援会会長 中本正泰 

 


